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Архитектурная выставка – Кристин Ярмунд «Избранные работы» 
18 января – 17 февраля 2010. Проект Фабрика
Выставка состоит из 9 избранных работ норвежского архитектора Кристин Ярмунд – 9 зданий, спроектированных по ее проектам: дом на Фюрстикктеррассен, здание Палаты мер и весов, школа Рохольт, школа Бентерюд, здание на Стортингсгате 6, здание в Сандвике, контора Eitzen Group’s HQ в Тьювхольмене, станция метро «Нюдален» и кафе в Национальной галерее в Осло. К фотографиям, сделанным Пером Манингом, прилагаются эскизы проектов, образцы материалов и две модели. 
За последние 20 лет Кристин Ярмунд создала проекты высокого качества – от интерьеров, таких как киоск из стекла в кафе Национальной галереи, до больших офисных зданий. Ее школы – инновационные, а ее городские здания - самые интересные в Норвегии за последние годы (Ульф Грёнволд).

Кристин Ярмунд (рожд. 1954) училась в Норвежском техническом университете в Тронхейме и в Архитектурной ассоциации (АА) в Лондоне. Она стала лауреатом многих престижных архитектурных премий в Норвегии и занимала высокие должности в области городского развития, например,  являлась главой Комитета по городской архитектуре города Осло. Кристин Ярмунд - член Норвежской ассоциации архитекторов (НАЛ) и Норвежской организации интерьерных архитекторов и мебельных дизайнеров (НИЛ). Компания Kristin Jarmund Arkitekter AS была создана в 1985 г., в ней работали как архитекторы, так и интерьерные архитекторы.  
Выставка работ Кристин Ярмунд была составлена в сотрудничестве с Национальным музеем при финансовой поддержке Министерства иностранных дел Норвегии и норвежского Экспортного совета в рамках демонстрации  современной норвежской архитектуры. 

 Более подробная информация об архитекторе: www.kjark.no
Норвежский национальный музей искусства, архитектуры и дизайна: http://www.nasjonalmuseet.no/
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Architectural exhibition  -  Kristin Jarmund/Selected works
January 18 – February 17. Proekt Fabrika

This exhibition focuses on 9 selected buildings showing the versatility of the practice of Kristin

Jarmund Architects; Fyrstikkterrassen, Justervesenet, Råholt School, Benterud School,

Stortingsgata 6, ”The Treasury” in Sandvika, Eitzen Group’s HQ at Tjuvholmen, Nydalen Metro

Station and a café in the National Gallery in Oslo. In addition to photographs, mainly taken by Per

Maning, there are drawings and material samples to add substance to the experience of the

projects.
During the last twenty years, Kristin Jarmund has an extensive and widespread production of high

quality behind her – from interiors, as the little, sophisticated kiosk made out of glass in the café

in the National Gallery, to large office buildings. Her schools have been innovative and her urban

are amongst the most interesting in Norway for many years. (Ulf Grønvold)
Kristin Jarmund (b. 1954) is educated at the Norwegian Technical University in Trondheim and at

Architectural Association (AA) in London. She has received several architectural awards of the

highest standard in Norway and she has had different prominent posts within city development,

i.e. as leader of the City of Oslo Board of Urban Architecture. She is both a member of the

Norwegian Architectural Association (NAL) and the Norwegian Organisation Of Interior Architects

And Furniture Designers (NIL). The architectural practice Kristin Jarmund Arkitekter AS was

established in 1985 and includes both architects and interior architects.

More background info:  www.kjark.no
The national museum of art, architecture and design: http://www.nasjonalmuseet.no/
